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E l pasado 19 de Enero celebramos -tal y como ya viene siendo lo habitual en nuestra céntrica sede
de la calle Obispo Don Jerónimo- la Asamblea Ordinaria anual correspondiente al ejercicio del año
anterior, es decir, de 2001. En esta ocasión no estábamos allí citados para votar ninguna decisión

trascendente, ni tampoco fuimos llamados para renovar la junta directiva; sin embargo, sigue siendo una
convocatoria igualmente importante.

Por hacer un poco de historia, desde que en 1993 se iniciaran los primeros contactos entre un reducido
grupo de profesionales, quienes algunos meses después constituirían legalmente la Associació Valenciana
d'Especialistes en Informació, ha llovido mucho. Como se recordará, la actual junta directiva es ya la ter-
cera que representa a la asociación; ahora justamente acaba de cumplir su primer año de gerencia y, por
consiguiente, todavía no le corresponde su renovación. Es pues el momento de presentar -para conocimien-
to de todos los asociados- la memoria de las actividades realizadas durante el ejercicio 2001, de explicar las
cuentas derivadas de la gestión económica y de hacer balance de lo conseguido, por ejemplo, a través del
programa de formación, por citar alguna sección.

Tras la lectura y aprobación del Acta anterior, fue Antonio Lorenzo, nuestro vicepresidente, quien estuvo
encargado de presidir el acto e ir desgranando algunos de los apartados en los que se sigue desarrollando la
asociación: la publicación continuada de Métodos de Información a lo largo ya de siete años; las dos Mesas
redondas que se celebraron durante la pasada primavera, la edición del Cd-ROM '40 Meis'; el II Ciclo de
conferencias Es publica la biblioteca publica? Sobre los derechos de autor y los derechos digitales; las dos
ediciones del curso de Catalogación de monografías y publicaciones seriadas; los contactos con los respon-
sables académicos de las universidades que imparten estudios de Biblioteconomía y Documentación; la con-
vocatoria y fallo del I Premio Mei, etc.

En segundo lugar intervino Cristina García Testal, responsable de la Tesorería, quien presentó al grupo de
asistentes un resumen desglosado de los gastos y los ingresos correspondientes al ejercicio 2001. Los gas-
tos del mantenimiento de la sede y los de administración son los más elevados, mientras que en el capitulo
de ingresos son las cuotas de los asociados, en primer lugar y las suscripciones de la revista, en segundo,
las cifras más importantes.

Acompañando en la mesa a los dos anteriores estuvo el Secretario de Avei, Vicente Giménez, quien comu-
nicó a los asistentes que el acta de la asamblea sería enviada por correo postal ordinario a todos los socios.

A continuación se pasó a informar sobre diversos temas de interés profesional como la futura Ley del Libro,
el Reglamento de Bibliotecas, todavía pendiente de su publicación, etc. Y, sobre algunas de las actividades
programadas para los próximos meses: el contenido de los números de Mei para 2002; una mesa redonda en
la Feria del Libro de Valencia; los temas del III Ciclo de Conferencias Es publica la Biblioteca Pública; 
la edición del Cd-ROM '50 Meis' y, varios cursos especializados de capacitación y perfeccionamiento pro-
fesional.

Por último -tal como cor responde a un acto de este tipo- se reservó al apartado del orden del día: Ruegos y
Preguntas, la ocasión de pedir las aclaraciones que se consideraron, así como el momento de reflexionar y
plantear estrategias de consolidación y crecimiento de AVEI.

Lola Miñarro
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